

Detalles y cronograma del programa nacional "Promover Seguridad Ciudadana"



Hasta este miércoles se encontrará en San Rafael el programa "**Promover Seguridad Ciudadana**", el cual cuenta con ecógrafo y electrocardiografía y un aula móvil que capacita sobre prevención del delito, violencia hacia el adulto mayor, grooming y bullying. Ante esta novedad, en FM Vos 94.5 dialogamos con la concejal Pamela Torres, quien nos brindó más información sobre esta noticia.

«Ya están los trailers acá en San Rafael, por lo que estamos muy contentos de recibir a los profesionales que llevan adelante los talleres y nos acompañan en este programa que corresponde a la Secretaría de Seguridad de la Nación. La verdad, que, en este sentido, en cuanto al fortalecimiento y las capacidades técnicas de gestión, el departamento está muy a la altura de las circunstancias. Lo que se busca profundizar diferentes temáticas de trabajos que se realizan a nivel nacional sobre la construcción de seguridad ciudadana. Hay distintos tipos de violencia que nos aquejan como sociedad, entre ellas se encuentran el grooming y el bullying. A veces, esta problemática se llega a naturalizar en las primeras instancias entre los grupos de amigos y familiares. Lamentablemente, esto no debe ser así y se tiene que prevenir día tras día para que no tengamos más este tipo de casos. Hay que hacer una evaluación y un trabajo muy individual y de compromiso mediante las



instituciones, tal es el caso de las escuelas que participan en estos talleres. Por este motivo, les quiero agradecer a los directivos de los establecimientos educativos que siempre están presentes en esta clase de acciones», dijo Torres ante nuestro medio de comunicación.

«La idea es construir niños sanos y preservar el desarrollo psicológico de nuestros jóvenes. Ese es móvil principal de los mencionados talleres que se están proyectando en San Rafael. Son abiertos a la comunidad y gratuitos. El lunes se llevó a cabo uno en el Centro Integrador Universitario bajo esa modalidad. En cambio, los que se realizarán entre este martes y miércoles son específicos, y se harán en determinados colegios», aclaró.

Después, prosiguió explicando en qué consisten estos cursos. «Nos acompañan profesionales que forman parte de la Secretaría de Seguridad de la Nación, y son especialistas en cyberbullying, violencia y resolución pacífica de conflictos. También se hace hincapié en otras clases de violencia y se focaliza sobre la prevención para abordar los distintos delitos, de los cuales muchas veces no se tiene conocimiento y no se sabe muy bien cómo manejar, incluso dentro de las aulas. Esperemos que este tipo de capacitaciones sean útiles y que cada uno, desde nuestro lugar podamos hacer nuestro aporte», argumentó la concejal.

Para concluir, brindó algunos detalles sobre dónde se realizarán los próximos talleres. «Se llevarán adelante hasta el día miércoles de 9.30 a 16.30 horas en el Centro Integrador y en el CIC del barrio El Sosneado. Habrá aulas talleres y la Dirección de Salud está haciendo ecografías y electrocardiograma en el trailer, pero es con turno previo y con una orden médica. Es muy importante y necesaria la llegada de estos trailers del Ministerio de Seguridad y todo lo que se ha incorporado en lo que concierne al tema salud. Esperemos que los sanrafaelinos puedan hacer uso de estos espacios que brindan estos programas nacionales, y que nos fortalecen como equipo de gestión. Los interesados en solicitar turnos deben concurrir al Centro Modular que se ubica en la avenida General Paz 841, o bien al Centro de Salud del Barrio El Sosneado» concluyó.